

Sehr geehrte Hundehalter,

ich möchte Sie auf die im Hundeauslaufgebiet aufgestellten Hundetoiletten hinweisen.

Viele von Ihnen nutzen dieses Angebot. Trotzdem gibt es aber immer noch sehr starke Verschmutzungen durch Hunde, gerade in den hausnahen Beeten und Rasenflächen. Dem Herrchen / Frauchen ist es dann anscheinend völlig egal, wer den Dreck wieder wegmacht.

Wie Sie wissen, ist die Haustechnik ständig bemüht, die Außenanlagen sauber und gepflegt zu halten. Darum die Bitte an alle, nutzen Sie das Angebot der bereitgestellten Behälter und beseitigen Sie die Hinterlassenschaften Ihres Vierbeiners.

Es lässt sich leider nicht vermeiden, dass "hausfremde" Hundebesitzer ihre Hunde auf dem Gelände laufen lassen. Ist ja auch schön bequem, denn der eigene Garten bleibt sauber.

Sprechen auch Sie diese Leute an und weisen sie auf ihr Fehlverhalten und die Hundetoiletten hin. Denn Sie sind die Ersten, die mit anderen Hundehaltern ins Gespräch kommen.

Die Behälter werden wöchentlich gereinigt und wieder mit Tüten gefüllt. Sollten einmal keine Tüten mehr da sein, fragen Sie bitte uns, wir helfen weiter.

Es gibt also keinen Grund die Haufen liegen zu lassen oder die gefüllten Tüten in den Wald zu werfen.

Und noch ein Hinweis!

Die Papierkörbe im Foyer sind keine Hundetoiletten!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit

v. Rein, Haustechnik

030 – 304 755 1

0172 – 317 675 6

info@haustechnik-corbusierhaus.de

www.haustechnik-corbusierhaus.berlin